

Fecha: 08-01-2025

Pág.: 12 Cm2: 138,3 VPE: \$ 120.342 Tiraje: 4.800 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Lectoría: 14.400 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Piden a Petro reconsiderar asistencia y retirar a su embajador "como lo acaba de hacer Chile"

## Piden a Petro reconsiderar asistencia y retirar a su embajador "como lo acaba de hacer Chile"

COLOMBIA. Gobernante tiene previsto asistir a la investidura de Maduro.

l expresidente colom- biano Juan Manuel San- tos, ganador del Nobel de Pazen 2016, pidió anoche al mandatario Gustavo Petro retirar a su embajador en Caracas como lo hizo horas antes el Gobierno de Chile a tres días de la

investidura de Nicolás Maduro. "En su momento, retiramos nuestro embajador en Venezuela como protesta por los atropellos contra la democracia y contra los colombianos", expresó el exmandatario en la red social X.

su Gobierno Durante (2010-2018), Santos llamó a consultas en 2017 a su embajador en Caracas, Ricardo Lozano, por la crisis diplomática y política que vivían Colombia en Venezuela luego de que el Tribunal Supremo de Justicia asumiera las funciones del Parlamento venezolano.

Por eso agregó: "El gobierno de Petro está en mora de hacer lo mismo como lo acaba de hacer Chile".

Más tarde, más de 500 personalidades, entre ellas excancilleres, académicos y empresarios expresaron su rechazo a la prevista asistencia del Gobierno colombiano a la investidura de Maduro como presidente de Venezuela el viernes y le pidieron reconsiderar esa decisión en una carta abierta.03



EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, GUSTAVO PETRO.